
Il  SAP  chiede  al  Ministero
l’immediata  autorizzazione
all’utilizzo  della  divisa
estiva
Abbiamo segnalato al Ministero la necessità di autorizzare con
estrema  urgenza  l’utilizzo  della  divisa  estiva,  in
considerazione dell’improvviso aumento delle temperature, che
rendono di fatto proibitivo operare con l’uniforme ordinaria.

LEGGI LA NOTA
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